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雨上がり

京都第二赤十字病院 川野 眞樹

｢雨上がり」の言葉から連想されるものは何で

しょうか？ 虹・歌詞・お笑い芸人 etc. 人によっ

て連想されるものは色々だと思いますが、最近、

私の中で「雨上がり」から連想されるのは「き

のこ」です。理由は通勤で通り抜ける京都御苑

で、雨上がりによく「きのこ」を目にするよう

になったからです。

雨上がりの京都御苑はそこかしこできのこを

見かけます。見かけるきのこも形や色がさまざ

まで、ムーミンに出てくるニョロニョロのよう

な見て楽しくなるきのこや、不気味〜に思える

ものなど。雨が降った次の日は、どんなきのこ

が出てくるかな？ と楽しみになってきています。

知識がないので食用ではなく観賞で止めてい

ますが、京都御苑には 400 種類ものきのこが発

生しているらしく、観賞用でも十分楽しめる種

類があります。ちなみに、毎月御苑内を歩いて

自然発生のきのこを観察する「京都御苑きのこ

会」という京都のど真ん中で自然を楽しむ会が

あるそうなので、今度参加してみようかと考え

ています。興味のある方、「京都御苑きのこ会」

に参加してみませんか？ 京都御苑の楽しみ方が

増えるかと思われます。

一念発起

滋賀医療技術専門学校 村瀬 美佐

私は平成 26 年 4 月に和歌山から滋賀へ結婚を

機に引っ越し、7 月から当校の図書室で司書の

仕事をさせていただいております。以前の職は

大学を卒業してからずっと金融関係でしたので

司書の仕事は初めての経験ですし、恥ずかしな

がら司書の資格も持っておりません。

通っていた大学では司書資格の取得も可能で

したが、当時はまさかこの仕事に就くとは思わ

ず、しかも講義を受けるには電車で 30 分ほどの

別キャンパスに赴く必要があったため、ただで

さえ自宅から 2 時間かけて通っていた私は断念

してしまいました。

約 1 年司書の仕事をしてみて、また勉強会や

みなさんのアドバイスなどを通してこの仕事の

楽しさがわかってきましたし、ここでの仕事も

少し落ち着いてきたので、通信制の大学に入学

し図書館司書の資格を取ることにしました。子

どももいないまだ頭のやわらかい今のうちに資

格取得に励もうと思っています。みなさま、ど

うか暖かい目で応援していただけたらと思いま

す。

かわの まき むらせ みさ
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